



# Reparten diputados culpas por Rébsamen

CLAUDIA SALAZAR  
Y MARTHA MARTÍNEZ

Los grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados debatieron ayer la posible responsabilidad de Claudia Sheinbaum en el derrumbe del Colegio Rébsamen en el temblor de 2017, en el que murieron 19 niños y siete adultas.

Diputados de oposición responsabilizaron a Sheinbaum, entonces alcaldesa en Tlalpan, como la autoridad omisa sobre la clausura del colegio, que tenía un piso extra y que significó un sobrepeso para la estructura de la escuela.

En tanto, legisladores del bloque mayoritario culparon al perredista Miguel Ángel Mancera, quien era Jefe de Gobierno.

En el Día Nacional de Protección Civil, Marcelino Castañeda, del PRD, afirmó que fue Sheinbaum la culpable de la caída del colegio, por dejar que funcionara en forma irregular.

“En el caso Rébsamen no se hagan bolas, la culpable es Claudia Sheinbaum, ojalá ahora en su campaña sepa explicar a la ciudadanía la razón por la que dejó operar sin permiso a un colegio y no evito esta tragedia”, señaló.

El priista Xavier González Xirió recordó que en 2017 los sismos dejaron des-

trucción, desolación y muerte en la Ciudad de México.

“Especialmente recordamos, por ser triste y dramático, el derrumbe del Colegio Rébsamen, en Tlalpan, con tristeza y amargura recordamos que, por actos claros de corrupción en la alcaldía, a cargo de quien hoy pretende ser Presidenta del país, murieron una veintena de personas, en su mayoría niños, a quienes se les cortó de tajo lo que sería una larga vida de alegrías”, acusó.

La diputada Diana María Teresa Lara, del PAN, dijo que es inhumano lucrar con el dolor de las familias.

“No queremos volver a ver historias como la del Rébsamen, no queremos volver a ver a gobernantes que se lavan las manos ante las tragedias”, dijo.

“La omisión en el deber también es negligencia, y la negligencia es criminal. La más grande lección del 19 de septiembre es que la corrupción mata, nunca más gobiernos que nos den la espalda, nunca más gobiernos que abandonen a sus ciudadanos”, demandó.

El morenista Arturo Hernández Tapia culpó a Mancera por la tragedia.

“Los dictámenes (de Protección Civil) del colegio fueron aprobados por su aliado, el jefe de Gobierno Mancera”, aseguró.



Especial

■ En la Cámara de Diputados discutieron sobre el terremoto de 2017 y se habló de las aspirantes presidenciales.